
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am 20.01.2011 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn 19.00 Uhr 

Anwesend: Herr Schwering, Herr Sennholz, Herr Guder, Herr Naders, Herr Schulte, H Herr
Madlewski, Herr Preuß, Frau Jurk, Herr Jurk,und Schriftführerin Frau Preuß

TOP 1
Die erneuten Sonderveranstaltung zur Dichtigkeitsprüfung mit der DOGA am 13.01.2011  war wie
schon im Herbst 2010 sehr gut besucht.( ca. 60 Personen).

Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 274 Mitgliedern.Es gibt immer noch Mitglieder die sowohl mit
Einzugsermächtigung und Dauerauftrag die Beiträge überweisen. Das Geld kann nicht
zurückgebucht werden und muss teilweise als Spende verbucht werden, da Mitglieder nicht
erreichbar sind.

TOP 2
Terminplanungen
25.03.2011 Freitag Jahreshauptversammlung 
17.03.2011 Donnerstag  Vorstandsversammlung
19.05.2011 Donnerst Vorstandsversammlung
14.07.2011 Donnerstag Vorstandsversammlung 
06.10.2011 Donnerstag Vorstandsversammlung
17.11.2011 Donnerstag Vorstandsversammlung

16.07.2011 Samstag Fahrradtour mit Herrn Guder und /oder Alternativ Wanderung (Nachtrag: Der
Termin muss verschoben werden, da am 16.07.2011 die Großveranstaltung 50 Jahre Siedlung
stattfindet)

08.10.2011 Samstag Kaffeetrinken der Siedlerfrauen 

Bisher ohne Termin geplant: Stadionbesuch Westfalenstadion mit Führung und Borusseum?

TOP 3
In diesem Jahr stehen bei der Jahreshauptversammlung wieder Wahlen an.
Der 1. Kassierer steht nicht mehr zur Wiederwahl. Der Stellvertreter Herr Gaul hat sich angeboten
den Posten zu übernehmen. Für die anderen Ämter ( Vorsitzender ,Vertreter, Protokollführer etc..)
stehen die bisherigen Personen weiter zur Verfügung. Die Eheleute Jurk werden ihre Posten als
Beisitzer nicht mehr bekleiden. Für diese Ämter muss der Verein dringend neue Mitglieder
gewinnen.

TOP 4
Die Termine  der Arbeitsgemeinschaft Lanstoper  Gemeinsamkeit können im Internet  auf den
Seiten der Siedlergemeinschaft nachgesehen werden.

TOP 5
Bezüglich der Dichtigkeitsprüfung ist noch u.a. bei der  DOGA nachzuhalten, ob für eine zweite
Untersuchung z.B. nach Beseitigung von Schäden, eine erneute Gebühr fällig wird. Desweiteren



wird der erste Vorsitzende nachfragen, ob weitere Rabatte möglich sind, da sich sehr viele
Mitglieder angemeldet haben (Nachtrag: Auf Anfrage wurden keine weiteren Rabatte eingeräumt).

Der Verein wurde vom Ingenieur- und Vermessungsbüro Altegoer GmbH angeschrieben, dass sich
u.a. um Bergschäden kümmert. Der Prospekt verspricht völlige Kostenfreiheit und verweist auf die
Zusammenarbeit mit dem Kreisverband Lünen-Selm. (Nachtrag: Auf Anfrage des ersten
Vorsitzenden wurden Herr Hüppe und Herr Schwering für den 14.März 2011 nach Brambauer auf
eine Informationsveranstaltung eingeladen).

Sitzungsende 20.20 UHR   

gez. Protokollführerin

Sabine Preuß


